

(Friedhöfe:)

Auf Initiative des Förderkreises Ende der 90er Jahre beschloss die Stadt Aschaffenburg, die Jüdischen Begräbnisstätten „Am Erbig“ und „Altstadtfriedhof“ aufzunehmen und zu dokumentieren. – Dem jeweiligen Stand der Technik, den Möglichkeiten vor Ort entsprechend sowie unter Rücksichtnahme auf die Würde der Friedhöfe konnte das Vorhaben im Lauf von zehn Jahren unter dauernder Mithilfe des Förderkreises realisiert werden. Ergebnisse sind beschreibende Bestandsaufnahmen der Grabstätten.

Zum Friedhof am Erbig:

Edna Dähne: Der Jüdische Friedhof am Erbig, Veröffentlichung 2000. Auftrag der Stadt Aschaffenburg mit Unterstützung des Arbeitsamtes Aschaffenburg nach einer Initiative des Vereins – verfügbar im Stadtarchiv und im Friedhofsamt Aschaffenburg.

Zum Altstadtfriedhof:

Oded Zingher: „„Ihr werdet uns ewig unvergesslich sein“, Aschaffenburg 2008.